

Agentes de la Policía Secreta ocuparon cocaína por \$200,000

Los traficantes, que fueron detenidos, tenían instalado un excelente laboratorio en el Wajay

Agentes del Buró de Narcóticos de la Policía Secreta, procedieron ayer a la detención de cuatro individuos pertenecientes a una bien organizada banda internacional de traficantes de estupefacientes, a los que se les ocuparon un cargamento de drogas valoradas en más de 200 mil pesos.

El segundo jefe de dicho cuerpo policiaco, Camilo Cortés con los subinspectores Virgilio Montero y Abelardo Rico y varios agentes, cumpliendo instrucciones del jefe, Fernández Parajón, desde hacia días venían chequeando las actividades del doctor Carlos Aulet Curbelo, de 48 años de edad, dentista y laboratorista, residente en Parque 36, Miramar, ya que éste era visita a diario de Manuel Menéndez Marfad, de 30 años de edad, vecino de 16 número 362, Almendares, personaje muy ligado a Abelardo Rodríguez del Rey, traficante de drogas, conocido por "El Teniente", quien largos años dirigió en Cuba el tráfico de drogas y en cierta ocasión con otros más fué arrestado por miembros del Buró de Investigaciones.

Tras una ardua labor investigativa se logró conocer que la banda de traficantes surtía de cocaína a sus colegas de Norteamérica, cuya droga era traída del Perú y Bolivia, por Oscar Méndez y Manuel Pérez Marfad, utilizando pasapor-

tes falsos para poder salir del país, lo que hacían muy a menudo, y que levantó las consiguientes sospechas a los agentes.

Seguidos día tras días, se llegó a la conclusión de que Aulet concurría con frecuencia a la finca "Mi Conuco", ubicada en el Wajay, donde Pérez Marfad y Menéndez Pérez, tenían alquilado un terreno que le habían puesto por nombre, "Mi Ranchito".

Ya con todos esos antecedentes, se dispuso que detectives, disfrazados de guajiros vigilaran convenientemente a dichos individuos, hasta que ayer, en horas de la mañana, sorprendieron a Aulet en dicho rancho, que tenía una entrevista con Pérez Marfad, Oscar Méndez y Pedro Pedroso Oviedo, chofer de un automóvil propiedad del primero.

Los agentes destacados próximo a los predios de "Mi Ranchito", informaron de lo sucedido, a su jefe, Fernández Parajón, el que rápidamente comisionó al segundo Camilo Cortés, quien con otros agentes más, portando ametralladoras de mano, coparon la finca "Mi Ranchito", procediendo a la detención de los traficantes, que conducidos a las oficinas de la Secreta, expusieron nombrarse Oscar Méndez Pérez, de 43 años, vecino de 25 número 14, Vedado; doctor Aulet; Manuel Méndez, de 30 años, de 16 número 652, Almendares; y Pedro Pedroso Oviedo,

de 46 años, residente en Cerro 2072.

Los detenidos tenían en "Mi Ranchito" un excelente laboratorio, donde se ocuparon numerosos frascos conteniendo éter, alcohol absoluto, productos químicos y un cargamento de drogas por un valor de 200 mil pesos. Los detenidos fueron sorprendidos en plena labor, cuando introducían en un horno varios gramos de cocaína.

La materia prima para fabricar la cocaína era traída del Perú y Bolivia, en una maleta de doble fondo, que fué hallada en el laboratorio, llegando a conocerse que los

contrabandistas remitían grandes cargamentos de drogas a Estados Unidos, la cual introducían por la frontera de México.

Después del hallazgo y arresto de los traficantes, se procedió a detener también a Claudio Cremata Braña, de 38 años, vecino de Cisneros Betancourt 623, en Los Pinos. Este es jefe de ventas de la droguería situada en Teniente Rey número 212 y fué quien vendió a Pérez Marfad, el éter y otros productos químicos que utilizaban en el laboratorio. Interrogado, se dispuso su libertad, al comprenderse que era ajeno a los hechos.